

ECHT KRASS

Jugendliche und sexuelle Gewalt –
Interaktiver Präventionsparcours
für Schule und Jugendhilfe

Wo hört der Spaß auf?

Save the date
29. SEPTEMBER – 10. OKTOBER 2025
Ev. Gemeindezentrum Rheine-Jakobi
-Münsterstraße 54-

www.echt-krass.info

Echt krass

- Fast jede/r vierte in Deutschland lebende Jugendliche war bereits mindestens einmal von Cybergrooming (Anbahnung sexueller Gewalt im Internet) betroffen (Lfm NRW, 2025)
- Jedes dritte Mädchen und jeder vierte Junge zwischen 12-19 Jahren wurde im Netz schon einmal sexuell belästigt (JIM-Studie, 2023)
- Für Jugendliche stellen sexuelle Übergriffe durch andere Jugendliche ein erhebliches Risiko dar.

Echt krass

- Die interaktive Wanderausstellung „ECHT KRASS“ wurde vom Petze-Institut für Gewaltprävention entwickelt und soll Jugendliche ab 13 Jahren zur Auseinandersetzung mit dem Thema sexuelle Gewalt anregen.
- ECHT KRASS bietet Infos, Denkanstöße und Diskussionsstoff zu den Themenbereichen Cybermobbing und Cybergrooming, Flirten und Grenzen setzen, Porno und Sexting, Geschlechtsidentitäten und sexuelle Orientierung sowie Hilfs- und Informationsmöglichkeiten.

Save the date

- ECHT KRASS ist vom 29. September – 10. Oktober 2025 in der Ev. Gemeindezentrum Rheine-Jakobi zu Gast und kann dort mit Jugend- und Unterrichtsgruppen besucht werden. Auch Einzelbesucher*innen sind willkommen.

Rückfragen an Viola Langenberger: viola.langenberger@ekvw.de

In Kooperation von



Der Kinderschutzbund
Ortsverband Rheine



Evangelischer Kirchenkreis
Tecklenburg

